

ヘルスケアネットワー  
ク（＝OCHIS、武田  
裕理事長）は、今年で設  
立20周年を迎えた。武田  
理事長は、「トラック業界  
を取り巻く環境が激変す  
る中、ドライバーの安  
全、安心にこれまで以上  
に焦慮が当たっている」  
とし、今後、蓄積した健  
康面のビッグデータを生  
かし健康起因事故の撲滅  
を改めて誓った。

睡眠時無呼吸症候群  
(SAS)が企業責任と  
して問われたのは、20  
03年に起きた新幹線運  
転士の居眠り運転だっ  
た。作本貞子副理事長は  
当時を振り返り、「SAS  
対策がドライバーの安全  
と健康につながると確信  
を持つた」と語った。  
OCHISは、SAS  
スクリーニング検査と  
「運輸ヘルスケアナビシ  
ステム®」を両輪とし、  
健康の啓発から後方支援  
まで幅広く扱っている。  
作本副理事長は今後の方  
針として、①肥満、高血  
圧、脂質異常、高血糖の  
ハイリスク者の低減につ  
ながら高血圧対策②SA  
S対策③企業とドライバ  
ーの健康教育④生活習慣  
アドバイス——の重点項  
目4点を挙げ、ドライバ  
ーが安全、安心に活動で  
きるよう、健康管理をよ  
りサポートする考え方を示  
した。  
(遠藤  
仁志)

## 健康起因事故撲滅を誓う OCHIS 設立20周年の節目機に